

Erfolgreicher Segelstart...

PM Lugano 26/27 März 2022...

.....1. Selektion Portoroz, Slowenien 14-17 April 2022...



Nachdem meine Schwester Svenja und ich über den Winter uns in Portoroz mit dem Optimist vorbereitet haben mit unserer Innerschweizerischen Segelgruppe im DRCS, war die Punktmeisterschaft (PM) Lugano unsere erste Schweizer Regatta. Es war spannend zu sehen, wie die anderen Segler in der Schweiz über den Winter trainiert und sich verbessert hatten. Es gab strahlenden Sonnenschein und überraschenderweise auch mehr Wind als geplant, also circa 7-8 Knoten. Die Bedingungen waren also perfekt für mich als Leichtgewicht, sodass ich ganz vorne mit den Grossen mitsegeln konnte. Hätte ich nicht ein BFD bekommen, hätte ich sogar den dritten Lauf gewonnen. Zum Schluss wurde ich 1. Opti B (Jahrgang 2011 und drunter) und 18. Overall. Meine Schwester Svenja konnte sich am 2. Tag noch einmal steigern und wurde zum Schluss 2. Mädchen Overall und 13. Overall.

Also für uns beide ein sehr erfolgreiches Wochenende.

Eine Woche später ging es schon wieder los zur ersten Selektionsregatta nach Portoroz in Slowenien. Es gibt 2 Selektionsregatten für die Schweizer Optimistensegler. Dort geht es um die Qualifikation zur diesjährigen Weltmeisterschaft in Bodrum, in der Türkei und der Europameisterschaft in Sonderborg in Dänemark. Voraussetzung ist ein Mindestalter von 12 Jahren (ich bin leider erst 11 Jahre alt) und ein Ranking unter den ersten 30 Seglern in der Schweiz.

Die Regatta in Portoroz ist eine grosse internationale Regatte mit mehr als 450 Seglern aus der ganzen Welt. Auch in Portoroz war das Wetter strahlend. An den ersten 2 Regattentagen waren die Bedingungen für mich wiederum perfekt.....es war wieder Leichtwind 7-8 Knoten, sodass ich mich sogar für die Goldfleet qualifizieren konnte. Svenja hatte im 1. Lauf leider zuerst ein Warning und dann noch ein BFD bei Massenrückruf, sodass sie die gesamte weitere Regatta eher zurückhaltend segeln musste und der Streicher natürlich auch schon weg war 😞. Das Wetter kippte und Tag 3 hatte Wind bis 25 Knoten. Aber ich habe die 3 Läufe gesegelt! Am Tag 4 bei Spitzenwerten von 35 Knoten war es dann vorbei.....

Svenja schlug sich trotz des unglücklichen Startes tapfer und konnte sich auf Rang 53 der Goldfleet verbessern. Ich wurde 2. Mädchen Cadetti (Opti B)!

..... Und dann klappte es doch nicht mehr ganz

2. Selektion Workum, Eiselmeer, 26.- 29.5.2022

Die 2. Selektionsregatta fand wie so schon seit Jahren in Workum am Eiselmeer statt. Wir wurden die ganze Woche mit Wind von 25-30 Knoten konfrontiert. Ich startete mal wieder in der Under-12 Gruppe Opti B, Svenja wieder im Opti A. Die B-Gruppe konnte wegen des starken Windes sogar 2 Tage gar nicht segeln.

Zuerst wurde ich insgesamt 4. bis dann leider auch bei mir im letzten Lauf auch noch UFD erschien und ich als 10. die Regatta beendete. Leider handelte sich Svenja im 3. Lauf wieder ein UFD ein, schlug sich ansonsten in den übrigen Läufen ganz gut und erreichte somit auch wieder die Goldfleet. Die Bedingungen waren in den Finalläufen wieder sehr schwierig wegen der kurzen hohen Wellen,.... Zum Schluss reichte es nicht mehr für die EM-Teilnahme....

..... aber zu einem Platz an der Nordamerikanischen Meisterschaft (NAM), die im November stattfindet.....

.....auf den **BAHAMAS** !!! (to be discussed by the family!)

Die Regattenergebnisse gibt es wie immer unter www.optimist.ch

Vielen Dank für Eure Unterstützung und bis bald im Rietli !

Eure Lena Müller